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ACCÉLÉRATION DU PROCESSUS D’INTERNATIONALISATION 

Ouverture d'une filiale à Montréal

 

Grenoble, France. Ce 30 janvier 2007

Poursuivant sa stratégie d'implantation de centres de conception en microélectronique là où se trouvent les meilleurs talents, l'entreprise Dauphinoise a confié à un manageur expérimenté de cette industrie l'ouverture de sa filiale sur le continent américain.

Montréal est en effet un site reconnu de formation d'ingénieurs de qualité et en nombre suffisant, de sorte que la nouvelle équipe rassemble des années d'expérience en développement de circuits complexes à signaux mixtes des Systèmes-sur-puce logico-analogiques. Elle a pour mission d'être le meilleur fournisseur de régulateurs d'alimentation, avec innovation dans le domaine des convertisseurs à courant continu, pour les adapter aux besoins nouveaux de la nanoélectronique et des applications portables à très faible consommation de puissance.

Dans un premier temps, la filiale DOLPHIN Intégration Inc. se concentrera sur l'apport des régulateurs nécessaires aux convertisseurs audio numériques et codecs de très haute résolution, qui font le renom de l'entreprise dans les produits multi-média.

Le Directeur Général délégué à l''Innovation et au Marketing du groupe, Jean-François Pollet, commente ainsi :

“La création de la filiale de Montréal, dédiée aux composants virtuels pour la gestion de l’alimentation des circuits intégrés, est la meilleure réponse que nous pouvions apporter aux nombreuses demandes de nos clients. Elle s’inscrit dans une stratégie d’élargissement de notre offre vers des sous-ensembles clefs de Systèmes-sur-puce, permettant à la fois une consommation d’énergie minimale, mais aussi la garantie de performances des fonctions analogiques après leur intégration.
Notre filiale bénéficiera de l’expérience d’une équipe locale de concepteurs chevronnés, ainsi que des savoirs-faire de la maison-mère française pour la mise sur le marché de produits innovant avec qualité et concourrant à accroître la compétitivité des produits de nos clients“.

Cette opération permet au groupe Dolphin de sécuriser son plan de croissance sur un créneau stratégique.

Le conseil d'administration
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La société est un acteur de l'industrie en croissance continue de la conception en microélectronique, qui est en voie de déverticalisation accélérée.

ACCELERATION OF THE INTERNATIONALISATION PROCESS
On the 30th of January 2007


Opening of a subsidiary in Montreal


Grenoble, France. On January 30, 2007

Continuing its strategy of localization of Microelectronics Design Centers where the best talents are found, the company from the French province of the Dolphin has entrusted to an experienced manager of this industry the launching of their subsidiary on the American continent.

Montreal indeed is an acknowledged site for training quality engineers and in sufficient numbers, so that the new team gathers years of experience in development of complex mixed signal circuits, logic-analog Systems-on-Chip. Its mission is to be the best provider of power-supply controllers, with innovation in the domain of Direct Current Converters, to adapt them to the new needs of Nanoelectronics and of portable applications with very low power consumption.

In a first stage, the DOLPHIN Integration Inc. subsidiary will focus on the contribution of the power controllers needed by audio digital converters and very high resolution codecs, which earn its fame to the company for multi-media products.

The CIO and Marketing Director, Jean-François Pollet, comments as follows:

"The creation of our subsidiary in Montreal, dedicated to Virtual Components for the control of power-supplies for Integrated Circuits, is the best answer we could offer to the numerous requests from our customers. It fits within a strategy to extend our offering towards key subsets of Systems-on-Chip, at once enabling a minimal power consumption, but also the guarantee of performance of analog functions after their integration.

Our subsidiary shall benefit from the experience of a local team of experienced designers, as well as of the know-hows of the French mother company for putting on the market products innovating with quality for an increased competitiveness of our customers' products."

This operation enables the Dolphin Group to secure its growth plan on a strategic segment.

The Board of Directors
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This company is an actor of the ever-growing industry of design in Microelectronics, which is involved in the process of its accelerating deverticalization.
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